

Ajustan la seguridad por la conmemoración del Estallido Social

La Delegación Presidencial afirmó que no hubo peticiones para marchas. Habrá despliegue especial de municipios y Carabineros en caso de protestas.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

En el marco de una nueva conmemoración del Estallido Social, tanto el Gobierno como los municipios de Concepción y Talcahuano han realizado coordinaciones para poder mejorar la seguridad, en caso que se generen protestas con disturbios.

La delegada presidencial Daniela Dresdner explicó que "no existe solitud de marcha de ninguna actividad. Desplegamos planes asociados en caso que ocurra alguna situación, el año pasado hubo algunas manifestaciones, pero más bien menores. Vamos a generar todas las coordinaciones para entregarle la mayor seguridad a las personas".

En tanto, Daisy Cárdenas, directora de Seguridad Pública de Concepción, indicó que "al igual que en años anteriores generamos las coordinaciones correspondientes con la Delegación Presidencial y policías. Reforzaremos nuestro trabajo preventivo a través de patrullajes, monitoreo de cámaras en los 5 puntos históricos en los cuales se genera una mayor concentración de personas. Hay otras acciones que tienen que ver con el despeje de basura en las vías céntricas, entre otras".

Agregó que "las personas tienen el derecho a manifestarse pacíficamente y creemos que esa línea la ciudad debe seguir funcionando con normalidad, puesto que los equipos que tienen competencia en la materia están preparados para abordar cualquier contin-



GOBIERNO ASEGURÓ QUE HABRÁ DESPLIEGUES POLICIALES EN LA MEDIDA QUE SE NECESITEN.

5 años se conmemoran del Estallido Social que se vivió en todo el país.

gencia que pueda suscitarse", puntualizó.

Por su parte, desde la Dirección de Seguridad Pública de Talcahuano, precisaron que "generamos acciones preventivas para garantizar la seguridad de nuestra población. Realizaremos rondas y patrullajes preventivos por algunos sectores estratégicos de la comuna, con el objetivo de encontrar elementos que puedan contribuir a la creación de eventuales barricadas que generen inseguridad y desorden".

También destacaron que "participamos activamente de una reunión de coordinación en la Delegación Presidencial y Carabineros, donde se establecieron acciones a se-

“Desplegamos planes asociados en caso que ocurra alguna situación”.

Daniela Dresdner, delegada presidencial del BíoBío

guir en caso de situaciones de riesgo. En caso que surjan y se autoricen manifestaciones pacíficas, el objetivo es asegurar la tranquilidad de los asistentes".

ATENCIÓN

Comerciantes de Concepción y Talcahuano esperan que no se generen disturbios que puedan alterar la normalidad de funcionamiento de sus locales y desde el Gobierno aseguraron que no hubo ninguna solicitud formal para la realización de marchas.

Sara Cepeda, presiden-

ta de la Cámara de Comercio penquista sostuvo que "nosotros vamos a trabajar con total normalidad, ya que los años anterior tampoco han habido mayores incidentes y bueno esperamos que eso se mantenga. Entendemos que no hubo ninguna petición a la autoridad de convocatorias".

Agregó que "siempre estamos alerta en caso que se pueda generar una manifestación no autorizada y en esos casos nos comunicamos con las autoridades para analizar la situación".

Manuel López, presidente del Gremio de Comerciantes Establecidos de Talcahuano, indicó que "si bien está la conmemoración del Estallido Social, nunca tuvimos hechos de mayor afectación y daños dentro de la comuna. Hubo marchas cerca de la plaza, pero no tuvimos saqueos, por lo que creo que acá hay personas que valoran esta fecha y lo hacen respetando al entorno y el libre tránsito".